
Più Lariano interviene dopo il consiglio comunale sulla viabilità

Piazza di Lariano

“Grazie alla mozione presentata da Più Lariano – si legge in una nota diramata dai consiglieri comunali
Astolfi e Casagrande Raffi – la viabilità cittadina viene riportata al centro dell’attenzione del consiglio
comunale. Nonostante la scarsa discussione all’interno delle commissioni consiliari e la mancata verifica
sull’efficacia delle poche azioni intraprese fino ad oggi dalla maggioranza sulla questione della viabilità,
nell’ultimo consiglio comunale – continua la nota dei consiglieri larianesi – l’intero consiglio ha convenuto
che il problema del traffico pesante non è stato affatto risolto e che anzi si rende necessaria un azione
ancora più incisiva sull’argomento.

Il dibattito aperto sul piano triennale delle opere pubbliche che ha visto lo stralcio della circonvallazione
est (presente fino allo scorso anno) ci ha permesso di chiarire che nonostante il progetto definitivo della
bretella Cisterna – Valmontone preveda la costruzione di una Tangenziale a Lariano, è necessario
monitorare attentamente la situazione considerando il fatto che al momento le priorità di realizzazione
assegnate ai nodi autostradali nel Lazio sono altre.

La nostra mozione è – aggiungono nella nota da Più Lariano – servita a chiarire definitivamente una
questione che noi già avevamo avuto modo di verificare all’interno del “Progetto definitivo della relazione
illustrativa” delle Autostrade del Lazio S.p.A., differentemente magari da – concludono Astolfi e
Casagrande Raffi – chi sembrava aver appreso qualche nozione sull’argomento tramite internet per
giustificare qualche dimenticanza di programmazione”.
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